

Communiqué de presse + Affichage

22 octobre 2017

Représentativité Syndicale au niveau de la branche : SUD est de retour !

L'arrêté ministériel fixant la liste des Organisations Syndicales représentatives vient d'être publié : Les salarié-es ont décidés de permettre à SUD AUTOROUTES de figurer de nouveau dans le paysage syndical.

Avec une augmentation de 2.52 %, SUD AUTOROUTES est le syndicat qui enregistre la plus forte progression depuis les précédentes élections !

Cette victoire est le fruit de l'excellent travail syndical de l'ensemble des militant-es.

L'Union Syndicale Sud Autoroutes remercie toutes celles et ceux qui nous ont soutenu-es, qui se sont mobilisé-es dans les différentes campagnes électorales, qui ont voté et appelé à voter pour nos listes dans toutes les entreprises de la branche.

Contact : Frédéric DUMOUCHEL : ☎ 06.84.24.76.60
✉ oneill3882@hotmail.com